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EMENTA: REQUER INFORMAÇOES SOBRE
O ESTUDO PARA AUMENTO DE
PROFISSIONAIS MÉDICOS PARA
AVALIAÇÃO DOS PROCESSOS DA SEÇÃO DO
PROGRAMA DA PESSOA COM DEFICIÉNCIA
(SPPD)

CONSIDERANDO que em resposta ao Requerimento Número 1858 de 03/04/2018, nos foi
relatado a existência de um estudo para o aumento do número de
profissionais da saúde, para efetuarem as análises médicas dos
processos na Seção do Programa da Pessoa com Deficiência;

REQUEREMOS. na forma regimental após ouvido o douto plenário, seja oâciado a
Secretaria de Assistência Social para que nos informe:

1. Há alguma previsão para o aumento do número de médicos para
efetuarem as análises dos processos na Seção do Programa das
Pessoas com Denciências?

Após seja dado retorno a esta Casa de Leis.

SALA DAS SESSÓES, 28 DE AGOSTO DE 2018

Gláucia Berenice
Vereadora
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Em resposta no requerido pela nobre Edil, lemos a informarque:

I — Estamos soiícímndoJumo à CODERP. :: immlação de um seriam-c para digitalização dos proces-sos:

2 — Os processos já estão sendo mavulíados com 11 devido rigor, nos seus respectivo; vencimentos.
além de estamos aguardando a tramitação do ijm0 de Lei enviado à Câmara Municípal. em 08 de
março dc 2018;

3 - Encomm-sc em estudo o aumentº do número de profissionais da saúde, para efetuarem as análises
médicas dos processos e,

d — No último semestre de 2017 não se fez necessária a forçamrcfa pam as análises médicas dos pm-ccssos que. atualmente. estão sendo realizadas em média de 30 (trinta) diªs :! comur da data da solici-
tação.

Atenciosamente.

MarleneDo Íngúcs OQSmlos
Diretora do D SE
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Dr. Carlos Cezar Barbosa
SecretárioMunicipal de Assistência Social
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